



しんじょう 新 庄

令和4年7月19日(火)
Tel56-3004 Fax56-7321
発行者:新庄小学校 校長

1学期の学びを振り返って



4/7 小中一緒に始業式



4/8 入学式の6年生と1年生



4/11 がいせん桜と3・4年生



5/10 地域安全
マップづくり



5/16 1・2年生
生活科 春を探しに



5/23 3・4年生 アイガモ農法を見学



6/20 5・6年生 調理実習



6/17 2年生 村探検

豊かな体験を通じて
新庄っ子がのびのびと
育っています。



6/22 3・4年生 水泳の授業



7/8 学級委員会 あいさつ運動

4月から新しい学年での学習や運動に取り組み、どの子もしっかり力をついた1学期でした。ご家庭でも、子どもの頑張りをしっかりと認め、「1学期は、どんなことをがんばったか。」「夏休みにはどんなことに取り組むか。」について一緒に話をしてやってください。

5・6年生 歴史体験学習(修学旅行)



法隆寺



清水の舞台

6月23日(木)24日(金)に5・6年生は、歴史体験学習(修学旅行)で、法隆寺、東大寺、清水寺、金閣寺、銀閣寺、太秦映画村へ行きました。天候に恵まれ、たくさんの方に触れた感動の2日間でした。

「いじめについて考える週間」に、子どもたちのアイディアで、「小さな気持ちが大きな気持ちに」という取り組みをしました。

「友達にしてもらってうれしかったこと」「友達の良いところ」をカードに書いてみんなで貼っていき、ハートがどんどん大きくなっていきました。

いじめのない学校に!



また、7月7日(木)には「いじめ防止教室」も行いました。どの子も真剣に聞いていました。



小中一貫教育の充実を進めています

新庄で「小中一貫教育」がスタートして4年目。これまで小中学校合同での行事や、中学校の教員による小学校での授業などいろいろな取組を進めてきました。

今年は、今まで以上に小学校と中学校間の交流や合同での新たな取組を進めています。



中学生の説明を聞く5・6年生



盆踊り班 まずは中学生に
教えてもらって練習中

小中合同体育集会
1~9年生一緒に楽しく!



先生も子どもたちと一緒に!

中学校の「ふるさと新庄学」へ
5・6年生も参加し、一緒に活動しています

【編集後記】校長室の窓から

4月から新庄小学校に勤めはじめ、4ヶ月。小学生36人、中学生19人の新庄っ子たちの学校で学ぶ姿から、「学校は、人と人が顔を合わせ、心を通わせて学ぶ所だ。」ということを改めて感じています。子どもたちは、人ととの間でたくさんことを学び、成長しました。

さあ、明日から夏休み。学校とは離れて、家庭や地域の中で夏休みにしか出来ないことを体験し、自分の目で見て、心で感じて、大きくなってまた2学期に会えることを楽しみにしています。コロナもまだ心配です。事故や病気、けがには気をつけて、楽しい夏を過ごしてください。